

de precios que mantienen los países de América del Norte y Europa. También es muy meritorio destacar la relevancia de la integración de Sudamérica a través de Mercosur.

Gracias a la buena posición económica que actualmente goza Brasil, Lula logró que su país fuese de los dos eventos deportivos más reconocidos mundialmente: el Mundial de Fútbol en 2014 y los Juegos Olímpicos en 2016, ambos a realizarse en Río de Janeiro.

El 1º de octubre de 2006, Lula volvió a participar en las elecciones presidenciales, quedándose con el 48.61 % de los votos contra un 41.64 % del socialdemócrata Geraldo Alckmin, lo que lo llevó a concurrir a una Segunda vuelta electoral, con una concluyente victoria, obteniendo el 60,82 % - es decir 58 millones de votos - , lo que le valió el título de Presidente de Brasil hasta 1º de enero del 2011, fecha en la que le cedió el mando a Dilma Rousseff, fiel partidaria.



Dilma Rousseff.

DILMA ROUSSEFF

Periodo de mandato: Desde el 1º de enero de 2011- Actualmente en el cargo

Partido político: Partido de los Trabajadores

Dilma Vana Rousseff nació en Belo Horizonte, estado de Minas Geerais, el 14 de diciembre de 1947. Es economista y actual Presidenta de Brasil, la primera mujer en asumir al poder.



Belo Horizonte, Minas Geerais.

Hija del ingeniero y empresario búlgaro, Peter Russev (luego naturalizado Rousseff), y de una maestra brasilera Jane Dilma Silva, Dilma Vana Rousseff hizo el preescolar en el Isabela Hendrix College, y luego ingresó en uno de los colegios más tradicionales de Brasil, Sion, de influencia católica. A los 16 años, se trasladó a una escuela pública, la Central State College (ahora Escuela de Estado Gobernador Milton Campos), donde

comenzó a militar como simpatizante en la organización de izquierda Política Operaria y posteriormente en uno de los más importantes grupos guerrilleros de la época llamado Vanguardia Armada Revolucionaria Palmares. Formó parte de la resistencia contra la Dictadura Brasileira de los años sesenta, bregando por la amnistía para los ciudadanos que habían perdido sus derechos civiles y habían sido perseguidos por el gobierno.



Universidade Federal de Minas Gerais.

En 1967, ingresaría a la Escuela de Economía de la Universidad Federal de Minas Gerais. En 1970, fue detenida y pasó más de dos años encarcelada y torturada. Fue liberada gracias a la intervención de la Comisión Especial de Reparación de la Oficina de Derechos Humanos del Estado de Río de Janeiro. En 1977, se graduó como Economista, al tiempo que participaba de la reestructuración del Partido Trabalhador Brasileiro, luego llamado Partido Democrático Laborista.

Haber estudiado economía le permitió llegar a la Secretaría de Minas y Energía, durante el gobierno de Alceu Collares, en Río Grande do Sul, entre 1991 y 1995, volviéndolo a ocupar en 1998 cuando Olívio Dutra, miembro del Partido de los Trabajadores, ganó las elecciones estatales con el apoyo de Partido Democrático Trabalhador. Un año más tarde, la coalición se quebraría, y Rouseff se integró al Partido de los Trabajadores, continuando en el gobierno.

Fue nombrada Ministra de Energía bajo la presidencia de Lula da Silva, cargo en el que se desempeñó hasta el 21 de junio del 2005. Inmediatamente, fue designada Jefa del Estado Mayor de Brasil (el equivalente a Jefa de Gabinete), a raíz de que su antecesor, José Dirceu, renunciara ante los medios de comunicación por acusaciones de corrupción.

*Fue nombrada
Ministra de Energía
bajo la presidencia
de Lula da Silva.*

Fue el mismo Lula da Silva quien la eligió su sucesora en las elecciones presidenciales de 2010. En ese momento, Rouseff era presidenta del consejo de directores de Petrobras. El 31 de octubre de 2010, fue elegida, en segunda vuelta, como la primera mujer Presidente de Brasil, venciendo al socialdemócrata José Serra.